
一 般 質 問 通 告 書 

令和５年第２回定例会 No.１  

順 位 質 問 者 質 問 事 項 要 旨 質 問 の 相 手 

１ 南  有 隆 １ コロナ後の経済・観光対策に

ついて 

(１) コロナ感染症収束後を見据えた島の経済発展の為には「稼ぐ力」の向

上が必要になると思うが与論町では、どの様な取り組みをしていくのか

伺います。 

(２) コロナ感染症が第５類感染症になり、ＧＷから沢山の観光客が来島し

てきている。観光を活かし、その魅力を島内の経済活性化にどのように

結びつけて行くのか伺います。 

町      長 

 

 

町      長 

 

２ ＧＩＧＡスクール構想による

教育現場の現状について 

(１) ＧＩＧＡスクール構想が授業に取り入れられてからタブレットやイン

ターネットなどＩＣＴ教育に触れる機会が増えている。その中で問題点

や期待できる事など浮かび上がった課題について伺います。 

教 育 長 

２ 喜山 康三 １ 自然・景観保全に向け署名運

動が行われている。これをどの

ように捉え、応えるつもりか。 

(１) 近年の観光関連開発の在り方に強い危機感を抱いた島内外の方々が貴

重な自然と景観を保護し、未来に継承するための署名運動が行われてい

る。また、策定が進められている景観条例の進捗状況及び「海浜・背後

地」の保全にどの様に取り組む考えか、見解を伺いたい。 

町      長 

 

２ 町民への行政サービス向上に

は明るい、風通しの良い職場環

境は基本で、どのように取り組

んでいるか。 

(１) 報告、連絡、相談など連携等がスムーズに行われ、風通しの良い明る

い職場はむしろ町民が求めている役場ではないでしょうか。職場環境づ

くりにどのような配慮を行い、施策等を講じているか、見解を伺いたい。 

町      長 

 

３ 屋外防災無線の運用の在り方

及び、定時放送について、見解

を伺いたい。 

(１) 屋外防災放送の騒音問題をはじめ、運用の在り方について検討する必

要はないか、見解を伺いたい。 

(２) 方言での放送が行われているがその目的は、放送内容は箸の上げ下げ

を大人目線で命令し、子どもの自立・自発性をむしろ損なっていないか、

見解を伺いたい。 

町      長 

 

教 育 長 

 



一 般 質 問 通 告 書 

令和５年第２回定例会 No.２  

順 位 質 問 者 質 問 事 項 要 旨 質 問 の 相 手 

３ 大田  英勝 １ 再犯防止推進計画の策定につ

いて 

(１) 平成２８年１２月、再犯防止推進法が公布・施行された。この法律に

基づき、国民が犯罪による被害を防止し、安全で安心して暮らせる社会

の実現を図るため、国は平成２９年１２月に再犯防止推進計画を策定し、

地方公共団体にもその策定を促している。再犯防止推進法では、再犯防

止推進計画の策定が都道府県や市町村にも努力義務として課せられてお

り、鹿児島県は平成３１年３月に再犯防止推進計画を策定した。本年４

月１日現在で、全国では５２９団体が策定済みで県内でも４市１町が策

定済となっており、いくつかの市や町でも策定準備が進められている。

本町でも、安心安全な町づくりを実現するために、早期に再犯防止推進

計画を策定すべきだと考えるが町長の見解を伺いたい。 

町      長 

 

 

 

 


